
 
 VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO VIA MESSENGER DEL 18/01/19 
 
Collegati via messenger: Carratino, Virzi, Pizzullo, Baldessari, Torrieri,  
         Contessa 
   
Punto 1: si affronta il tema della prossima assemblea annuale con l’elezione 
del nuovo Consiglio. Essa si vorrebbe e potrebbe svolgere a Caserta, nelle 
storiche tessiture di San Leucio il 10 e 11 maggio. In queste date, grazie  
ai contatti presi da Ernesto, ci sarebbe la possibilità d visitare la Reggia e 
le stesse tessiture e anche di avere un salone a disposizione per l’Assemblea 
della CITA. Si considera che ci potrebbe essere poca affluenza, si darebbe però 
la possibilità ai Soci del centro e del sud di partecipare, finalmente, con meno 
problemi logistici. 
Si pone anche il problema di poter inviare le deleghe per mail, anche se questo 
non sarebbe previsto dal nostro vetusto Statuto; si rinvia la decisione finale 
a sabato 2 febbraio, quando ci vedremo in occasione della Fiera di Firenze. 
 
Punto 2 : a proposito della suddetta Fiera e del prossimo MadeExpò, Virzi 
ci relaziona sui preparativi di questi due eventi. Per l’eventuale Convegno, 
che si potrebbe tenere in occasione di Made, ci sarebbe la disponibilità di 
Vittoria Ceriani ad affiancarci per cercare di organizzarlo con la partecipazione 
 di relatori molto qualificati.  
Vittoria sarebbe molto disponibile a collaborare con gli studenti di Urbino 
 che stanno preparando una tesi di laurea sul nostro artistico mestiere: 
 si auspica che si possano incontrare a Firenze a fine mese. 
 
Il consiglio termina alle ore 19,30 
   


